

Fだより



はだの しえん がっこう
秦野支援学校

れいわ ねん がつ が
令和6年5月31日

日中は汗ばむような気候の日も増え、半そでで過ごす日が増えてきました。
先日は面談へのご協力、ありがとうございました。最近、朝、明るくなる時間が早くなり、早朝に目が覚めてしまう児童生徒もいます。これからは睡眠の状態や、朝食の状態を連絡帳でお伝えいただくこととともに、こまめに水分を摂り、体調管理に気を配りながらこれからの季節の学習を積み重ねていきます。
ご質問等ございましたら、いつでもご連絡ください。今号のFだよりでは、5月の学習の様子をお知らせします。

小1・2年生は、「まいたいむ」の時間に、末広小のアスレチックで思い切り身体を動かしました。すべり台、タイヤ、たいこ橋、ジャングルジム、砂場に鉄棒…好きな遊具で遊んだり、教員の誘いに応じて遊んだりしています。友だちが遊ぶ様子を見て、「やってみようかな」と、新しい遊びにチャレンジする姿もみられました。



小3・4年生は、今年も末広小学校との交流が始まっています。少しずつ末広小学校のお友だちとの活動にも慣れてきて、この日はiPadを一人一台持ち、教員の支援も受けながら春探しをしました。ツツジの花やたんぽぽの綿毛、テントウムシなどの「春」を、わいわいと楽しい雰囲気のグラウンドで撮影しました。

小5年生は、宿泊学習の時に、自分のカードで秦野市立図書館で本を借りる予定があります。まずは末広小学校の図書室に行ってみました。普段も教室で本を読んで過ごす時間がありますが、教室とは雰囲気が違い、たくさん（二部屋分、本があります。）本の中から何を選ぶ？という様子もありました。



中学部では、総合学習で、ぱれっとはだのにエコキャップの回収に行ってきました。前回、作業学習のことをお知らせしましたが、本町公民館、市役所、駅連絡所にも秦野支援学校のエコキャップ回収ボックスがあるので、自分たちの足で歩いて、背中のリュックサックに背負って学校まで戻ってきます。訪れた先では、順番に代表で「ありがとうございました」と挨拶をしに行くことで、地域の働く大人との関わりも持つことができています。



F末広の「遊びの指導」について

学習のお知らせをする中で、「遊びました」と書いてあることがあると思いますが、F末広では、授業の中で楽しく遊ぶことも大切にしています。と、いうのも、子どもたちは、遊びながら身体活動を活発にし、仲間とかかわり、意欲的な活動が育まれ、心身が発達していくからです。子どもたちの興味や関心、安全面に配慮しながら、感覚遊び、ふれあい遊び、遊具遊びにごっこ遊び、ルールのあるゲームなど、いろいろな「遊び」を考えています。

楽しく遊ぶなかで、「おもしろそう」「やってみたいな」「またやりたいな」

そんな気持ちが子どもたちの中に芽生えてくれるといいな、と思っています。

子どもたちと遊んでいると、教員も、「そんなこともできるの?」「すごい!」

と思うことばかりです。ぜひ、ご家庭で遊んだ時のエピソードなどもお聞かせください。



子どもたちが「見てわかる」ための支援について

F末広では、学年から出されるおたよりに、授業の内容を示す白黒のシンボルがついています。教室でも、写真カードで活動場所を示したり、絵カードで活動内容を伝えたり、残り時間が視覚的にわかるタイマーで終わり時間を示したりと、視覚的に予定や約束を伝えるようにしています。見てわかって行動できる子どもたちの様子を見てみると、「視覚的に伝えることはとても大切だなあ」と感じます。ラミネートのカードももちろんですが、iPadで写真や支援アプリを使うこともあります。



E高等部の学校説明会が開催されます

6月20日(木)には中3対象の学校説明会が、6月25日(火)には中1・2対象の学校見学会が開催されます。

E高等部の学習の様子をF末広の保護者の皆様が目にすることはありませんが、高等部での生活についてFだよりでも紹介していきたいと思っております。学校見学会の資料や、高等部の入学選抜について、今後、右のQRコードのページにアップされますので、チェックしてみてください。



おねがい 蒸し暑い季節がやってきます。暑さ対策へのご協力をお願いします。



これから、どんどん暑くなっていきます。

学校でも、こまめな水分補給や適切なエアコンの使用をしていきますが、それぞれの児童生徒の状況や活動内容により、汗拭きタオルや保冷剤なども活用していきますので、担任からご相談させていただきます。ご意見などありましたら、連絡帳等で担任までお知らせください。